

## Actos vandálicos de grupos de extrema izquierda

# TENERIFE, BAJO EL TERROR

- Un policía herido por un disparo en la espina dorsal
- Incendio y apedreamiento de autobuses

**SANTA CRUZ DE TENERIFE,** (Crónica por télex de Joaquín ABAD).— Tenerife ha vuelto a ser escenario de actos vandálicos por parte de comandos incontrolados de extrema izquierda que trataban de hacer efectivo el llamamiento de "huelga general" y "día de lucha" convocatoria realizada unos días antes por el Partido del Trabajo de España, Organización Revolucionaria de Trabajadores, Partido Comunista de Canarias, Partido de los Trabajadores Canarios, Movimiento para la autonomía e Independencia del Archipiélago Canario, Sindicato Obrero Canario, Confederación Canaria de Trabajadores, y Sindicatos Unitarios.

Ya en vísperas de este día de lucha las direcciones de los colegios de Tenerife comunicaron a los padres de los alumnos que dado que el Gobierno no garantizaba la seguridad a los autocares del colegio suspendían el transporte escolar, debiendo ser los padres quienes se encargaran de realizar dicho transporte.

Durante la mañana aparecieron numerosos establecimientos cerrados a excepción de las enti-

dades bancarias que tenían órdenes concretas de hacer caso omiso al llamamiento de huelga, que era ilegal...

Los primeros incidentes se produjeron en la ciudad de La Laguna y en algunos barrios periféricos de Santa Cruz de Tenerife, donde los comandos asaltaron a los autobuses y los quemaban tras obligar a los pasajeros a descender y a que el conductor lo cruzara en la calzada. También se produjeron varias manifestaciones por algunas calles céntricas de la ciudad que la policía tuvo que disolver, aunque la televisión canaria informara tras el telediario de las tres que no se habían producido incidentes de importancia.

Las actividades vandálicas se reanudaron por la tarde en lo que los comandos recorrieron las calles de la ciudad apedreamiento escaparates y edificios públicos. Lograron destrozar las cristalerías del edificio del diario de Avisos, así como los del edificio de la Organización Sindical. Algunos de estos fueron detenidos cuando se disponían a apedrear la sede de la Jefatura Local del Movimiento.

Parece ser que los seis detenidos son menores de edad —unos quince años— y serán puestos en libertad en breve después de que respondan al correspondiente interrogatorio policial.

Fuentes policiales indicaron a este corresponsal que la acción de los "comandos" estaba perfectamente dirigida y organizada para dividir a la policía ya que, al parecer, lograron interceptar las emisoras de radio de los coches patrulla.

Cabe destacar que por la mañana dos policías de paisano fueron emboscados por uno de estos comandos que apalearon a los policías y les robaron las pistolas de reglamento. Uno de ellos fue operado anoche a vida o muerte. La policía confirma que fue herido por un disparo efectuado con la pistola que le robaron a él mismo. El tiro se lo dieron por la espalda en la espina dorsal.

Poco después de las diez de la noche la calma parecía haber llegado de nuevo a la ciudad después de que fueran quemados otros dos autobuses del servicio público.